

Un traité d'association souveraine avec les États-Unis est proposé à Porto Rico



San Juan, 28 septembre, (RHC).- Le Mouvement portoricain Union Souveraine a rendu public le brouillon d'un traité de libre association avec les États-Unis dans le but de mettre un terme à 118 ans de colonialisme.

La présidente de ce mouvement, María de Lourdes Guzmán, a expliqué que le document trace une route pour un éventuel accord entre les deux pays, qui est basée sur l'exercice de la souveraineté et de la libre détermination du peuple portoricain.

Elle a signalé que l'établissement de ce traité entre l'État souverain de Porto Rico et les États-Unis aurait lieu sur un pied d'égalité.

Cette année Washington a reconnu le caractère colonial de Porto Rico qui a le statut d'État Librement associé. Les États-Unis ont par ailleurs imposé la loi fédérale Promise au gouvernement portoricain de telle sorte que celui-ci n'a aucun contrôle sur ses finances.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107124-un-traite-dassociation-souveraine-avec-les-etats-unis-est-propose-a-porto-rico>



Radio Habana Cuba